

Peduli Lingkungan, Kelompok 72 KKN-PPM Unimal Lakukan Gotong Royong di Keude Bayu



kelompok 72 KKN PPM UNimal bersama dengan warga melakukan kegiatan gotong royong di Gampong Keude Bayu, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Sabtu (05/11/2022).Foto::Ist.

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Dalam upaya meningkatkan kepekaan terhadap lingkungan sekitar, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh kelompok 72 bersama dengan warga melakukan kegiatan gotong royong membersihkan parit dan halaman meunasah Gampong Keude Bayu, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Sabtu (05/11/2022).

Kegiatan ini merupakan salah satu program kerja kelompok 72 KKN PPM Universitas Malikussaleh yang akan dilakukan secara rutin setiap minggu selama satu bulan ke depan, dan dilakukan secara bergantian di dua tempat yaitu di masjid dan meunasah Keude Bayu.

M Aldi Dwitama selaku ketua kelompok menyampaikan bahwa kegiatan ini juga menjadi salah satu jembatan untuk membangun hubungan yang baik dengan masyarakat gampong. "Di samping tujuan gotong royong untuk meningkatkan kepedulian terhadap lingkungan sekitar kita, kegiatan ini juga menjadi sarana mempererat silaturahmi dengan warga," tukas Aldi.

kegiatan ini juga mendapat sambutan baik dari masyarakat dan diapresiasi oleh Basir selaku geuchik Keude Bayu. "Saya senang melihat adik-adik bisa berbaur dan beradaptasi dengan kami, terutama dengan diadakannya gotong royong ini, mengingat mesjid dan meunasah adalah tempat beribadah lima waktu, jadi jika sudah lebih bersih seperti ini kitapun beribadah menjadi lebih nyaman," jelasnya.

Selanjutnya Basir juga berharap agar selama berlangsungnya KKN ini mahasiswa dapat melakukan berbagai kegiatan yang bermanfaat dan bisa terus dikenang oleh warga Keude Bayu nantinya.

Desvina Yulisda MS selaku Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) kelompok 72 juga berharap agar kegiatan gotong royong di Gampong Keude Bayu tetap dapat dilakukan dengan rutin. Ia juga menambahkan bahwa selain menciptakan lingkungan yang bersih, kegiatan gotong royong juga mampu mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kepekaan sosial.

Adapun Kelompok 72 KKN-PPM Universitas Malikussaleh ini beranggotakan 14 Mahasiswa yang diketuai Oleh M Aldi Dwitama. Mereka berasal dari beberapa program studi yang ada di Unimal.[kur]

Tanggal: 09 November 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),